



Améliorer la prise en charge à domicile des malades du cancer

A l'occasion des états généraux de l'innovation organisationnelle en santé préparé par le comité d'experts des EGIOS, nous avons rencontré des contributeurs qui apportent des solutions innovantes pour améliorer notre système de santé.

Description : Le Dr Yves DEVAUX, hématologue et oncologue au Centre anticancéreux Léon Bérard à Lyon travaille à l'amélioration de la prise en charge à domicile, de façon à améliorer le parcours de santé et la qualité de vie des patients. Structurer les soins en amont et en aval ainsi que l'hospitalisation à domicile limite les durées de séjours hospitaliers et garantit les soins et les pratiques tout en favorisant l'implication des professionnels de santé libéraux.